



# 畜牧兽医学报

Acta Veterinaria et Zootechnica Sinica

ISSN 0366-6964

CN 11-1985/S

中国科学技术协会 主管

中国畜牧兽医学会 主办

[首页](#) | [期刊介绍](#) | [编委会](#) | [期刊订阅](#) | [投稿指南](#) | [广告服务](#) | [联系我们](#) | [English](#)

畜牧兽医学报 » 2013, Vol. 44 » Issue (8): 1205-1212 DOI: 10.11843/j.issn.0366-6964.2013.08.005

[遗传繁育](#)

[最新目录](#) | [下期目录](#) | [过刊浏览](#) | [高级检索](#)

[« 前一篇](#) | [后一篇 »](#)

## 务川黑牛 *STAT3* 基因启动子区 SNPs 与生长相关性状的关联分析

杨永强<sup>1</sup>, 焦仁刚<sup>2</sup>, 龚俞<sup>2</sup>, 谢海强<sup>1</sup>, 惠嫣婷<sup>1</sup>, 张依裕<sup>1</sup>, 肖超能<sup>1</sup>, 刘若余<sup>1\*</sup>

(1. 贵州大学动物科学学院/高原山地动物遗传育种与繁殖教育部重点实验室/贵州省动物遗传育种与繁殖重点实验室, 贵阳 550025; 2. 贵州省畜牧技术推广站, 贵阳 550001)

### Associations of Polymorphisms of Promoter Region of *STAT3* Gene with Growth Traits in Wuchuan Black Cattle

YANG Yong-qiang<sup>1</sup>, JIAO Ren-gang<sup>2</sup>, GONG Yu<sup>2</sup>, XIE Hai-qiang<sup>1</sup>, HUI Yan-ting<sup>1</sup>, ZHANG Yi-yu<sup>1</sup>, XIAO Chao-neng<sup>1</sup>, LIU Ruo-yu<sup>1\*</sup>

(1. Key Laboratory of Animal Genetics, Breeding and Reproduction in the Plateau Mountainous Region, Ministry of Education/ Guizhou Key Laboratory of Animal Genetics, Breeding and Reproduction, College of Animal Science, Guizhou University, Guiyang 550025, China; 2. Animal Science and Technology Station of Guizhou, Guiyang 550001, China)

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献](#)

[相关文章 \(15\)](#)

京ICP备07023558号

版权所有 © 2008 《畜牧兽医学报》编辑部

地址: 北京市海淀区圆明园西路2号中国农业科学院北京畜牧兽医研究所 邮政编码: 100193

Tel: 010-62815987 E-mail: xmsyxb@263.net